



06.10.2020 - 07:34 Uhr

## Pathé Schweiz folgt der Nachfrage nach mehr Filmen in Originalversion

Ab sofort zeigen die Schweizer Pathé-Kinos wieder vermehrt Filme in Originalversion; also Filme in deren Ursprungssprache, teilweise untertitelt.

Pathé Suisse reagiert damit auf die, in Wellen immer wiederkehrende Nachfrage nach Filmen in Originalversion.

In einer Testphase bis Anfangs 2021 committed sich Pathé je einen Saal in der Hälfte aller ihrer Kinos der Schweiz exklusiv mit Filmen in Originalversion zu bespielen und in der anderen Hälfte in flexibler Saalplanung.

Detaillierte Infos entnehmen Sie bitte unserer offiziellen Medienmitteilung im PDF-Anhang.

Torsten Wagner  
Partnership and Communication  
+41 (0) 78 688 88 36  
[media@pathe.ch](mailto:media@pathe.ch)

Pathé Suisse SA  
Rue du Petit-Chêne 27  
CH 1003 Lausanne

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100055222/100856634> abgerufen werden.